4. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

4.1. Стороны примут все меры к разрешению всех споров и разногласий, которые могут возникнуть в ходе исполнения настоящего Соглашения, дружественным путем.
4.2. В случае, если Стороны не договорятся, все споры разногласия решаются в соответствии с законодательством Российской Федерации.
4.3. Все изменения и дополнения действительны только в том случае, если они оформлены в письменном виде и подписаны уполномоченными на то лицами обеих Сторон. Настоящее Соглашение составлено в двух экземплярах для каждой из Сторон, оба экземпляра имеют одинаковую юридическую силу.
4.4. Стороны освобождаются от ответственности за полное или частичное невыполнение ими своих обязательств, если неисполнение являлось следствием форс-мажорных обстоятельств.

4.5. При исполнении своих обязательств, стороны уведомлены и обязуются исполнять условия «Антикоррупционной оговорки», «Заверение об обстоятельствах» которые указаны на официальном сайте Правового управления КФУ (http://kpfu.ru/jurdocs).
4. MISCELLANEOUS

4.1. The Parties shall undertake all measures to resolve by peaceful means any disputes and differences that may arise out of the implementation of this Agreement.   
4.2. All the complaint and disputes arising in connection with this Agreement, which have not been regulated by the means of negotiation, are subjected to review in accordance with the current legislation of the Russian Federation. 
4.3. Any and all amendments or supplements to this Agreement shall not be valid unless made in writing and signed by authorized contract signatories of both Parties. This Agreement will be presented in two written originals for each Party, having the same force. 
4.4. The Parties are exempt from the responsibility for partial or full default of conditions of this Agreement if such default is consequence of the force majeure circumstances.

4.5. The Parties are informed and shall be obliged to perform the conditions of the “Anti-corruption Clause” and “Representations”, which are published on the official web-site of KFU Legal department (http://kpfu.ru/jurdocs, http://kpfu.ru/international/dokumenty/shablony-perevodov)
